



## MOTION CONSEIL MUNICIPAL DE HINDISHEIM du 05/09/2024

Nous, élus du Conseil municipal de Hindisheim, rappelons notre attachement et notre soutien au tissu social, commercial, économique et associatif, constitutif d'une synergie déterminante au sein de la commune.

A cet égard, nous ne pouvons accepter la perspective d'une éventuelle fermeture de l'agence locale du Crédit Mutuel et de son guichet automatique de banque (GAB), à l'aube d'ailleurs du 140<sup>ème</sup> anniversaire de la création de ce qui fut en son temps la Caisse locale.

Il est rappelé la lettre du 26 mars 2024 adressée par M. le Maire à M. BAAL, Directeur Général du Crédit Mutuel Alliance Fédérale, laquelle résume la problématique et restée à ce jour sans réponse formelle, hormis deux réunions peu rassurantes du 28 mai et 20 juillet.

Force est de constater que, par la réduction de ses services y compris à l'endroit des associations, le Crédit Mutuel du Cours de l'Andlau a organisé lui-même ces dernières années cette possible fermeture.

Or, la commune de Hindisheim se caractérise par une dynamique locale et la présence de nombreux commerces de proximité, d'un pôle de santé ainsi que d'une zone artisanale : le potentiel commercial est avéré, comme le démontrent encore tout récemment l'installation d'un nouveau garage et la reprise de deux commerces.

Au service de la population du village et de ses alentours, toutes générations confondues, nous demandons le respect des fondements mutualistes tant mis en avant par le Crédit Mutuel : solidarité, égalité, proximité, engagement, responsabilité...

Nous demandons le respect de l'engagement pour la « mobilisation pour la transformation écologique et la solidarité sociale et territoriale ». En zone rurale, un habitant parcourt chaque jour une distance 33% plus importante que celle parcourue en moyenne par les français. Ces distances sont de plus en plus longues pour répondre aux besoins essentiels et accéder aux services et commerces.

Dans ce contexte, nous attendons que le leitmotiv du Crédit Mutuel « La contribution au développement du territoire et à une société plus durable » « Œuvrer pour le bien commun sur nos territoires » ne soit pas un vain mot.

Se réservant la possibilité d'actions spécifiques mais ouvert à tout partenariat, le Conseil municipal de Hindisheim demande expressément à la Caisse de Crédit Mutuel du Cours de l'Andlau

- de ne pas précipiter une décision fâcheuse et incompréhensible,
- Le maintien de l'agence et de services bancaires à Hindisheim,
- Le maintien vital du GAB, justifié pleinement par les besoins et le nombre croissant d'opérations.